



Pièces	13 Pièces
Superficie	1300 m²
Référence	2669097
Prix	26 900 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Propriété de 1300 m² avec une plage privée, triple séjour de 200 m² avec une vue mer panoramique, un salon avec cheminée, un salon télévision, une salle à manger, une cuisine. 7 grandes suites avec chacune une salle de bains et dressing. Un bureau, une salle de cinéma/boite de nuit, une salle de sport, un spa avec le sauna et hammam, une salle de dégustation et cave à vin. Appartement indépendant pour le personnel. Une deuxième cuisine professionnelle. Terrain de 3500 m² avec piscine chauffée, jacuzzi, fontaines, cascades et sculptures. Plage privée avec hammam panoramique donnant ...

1 300 sqm property with a private beach, triple living room of 200 sqm with a panoramic sea view, a living room with fireplace, a tv lounge, a dining room, a kitchen. 7 large suites each with a bathroom and dressing room. An office, a tv room / nightclub, a gym, a spa with sauna and hammam, a tasting room and wine cellar. Independent apartment for the staff. A second professional kitchen. 3 plot of land with heated swimming pool, jacuzzi, fountains, waterfalls and sculptures. Private beach with panoramic hammam overlooking the sea! Garage 10 cars. Virtual tour on request. Agency fees payable ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

